

Von Strauß bis Sinatra

Heeresmusikkorps gibt am 8. Mai Wohltätigkeitskonzert in OHZ

Osterholz-Scharmbeck (ue). Zum 14. Mal findet im Mai das Wohltätigkeitskonzert mit dem Heeresmusikkorps Hannover in der Stadthalle statt. Aus einer anfänglichen Idee vieler Ehrenamtlicher ist inzwischen eine feste Institution im Veranstaltungskalender der Kreisstadt geworden. Wie in den vergangenen Jahren ist auch dieses Mal Bürgermeister Torsten Rohde der Schirmherr des Konzertes.



Vertreter des Lions Club Osterholz, der Rotary Clubs und der Logistikschiule der Bundeswehr freuen sich gemeinsam mit Schirmherr Bürgermeister Torsten Rohde auf das Konzert des Heeresmusikkorps Hannover am 8. Mai. Foto: ue

„Das ist immer wieder eine tolle Veranstaltung. Mein Dank gilt auch der Bundeswehr, die die hochkarätigen Musiker bereit stellt“, sagt Rohde. Fünf Institutionen und Vereine stehen hinter der Organisation des Konzertes. Neben dem Förderverein Lions Club Osterholz-Scharmbeck und dem Kreislandfrauenverband sind dies die drei Rotary-Clubs Osterholz, Worpswede und Osterholz-Scharmbeck.

Am Dienstag, 8. Mai, wird das rund 50 Musiker und Musikerinnen zählende Ensemble der Streitkräfte sein Wirken ab 19.30 Uhr wieder in den Dienst einer guten Sache stellen, denn traditionell werden mit diesem Konzert soziale Projekte in der Region

unterstützt. „In den vierzehn Jahren haben wir mit den Konzerten des Heeresmusikkorps Hannover rund 120.000 Euro für karitative Zwecke in der Region erwirtschaftet“, freut sich Wilfried Kalski vom Lions Club Osterholz. Auch in diesem Jahr sollen wieder zwei Projekte mit der zusammenkommenden Spendensumme der Konzertbesucher unterstützt

werden. Welche das sind, steht derzeit aber noch nicht fest. Klassische Militärmusik wird das Heeresmusikkorps Hannover eher nicht im Gepäck haben, wenn es in die Stadthalle kommt. Das Publikum erwartet ein bunt gemischtes Angebot von den größten Frank Sinatra-Hits über Richard Strauß und berühmten Musical-Highlights bis zu

bekannten Blockbuster-Filmmusiken.

Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen. Tickets gibt es für zehn Euro ab sofort unter anderem beim Osterholzer Anzeiger, Bahnhofstraße 58, dem Bürgerbüro im Rathaus, dem Osterholzer Kreisblatt und an allen Verkaufsstellen von Northwest-Ticket.